

Rusia realizará exploración petrolera en Siria



Damasco, 3 sep (RHC) El Ministerio sirio de Petróleo y Recursos Minerales firmó hoy tres contratos con dos compañías rusas para la exploración y producción de petróleo y gas.

La rúbrica de los documentos se efectuó en el marco de las actividades económicas de la 61 edición de la Feria Internacional de Damasco que arrancó el pasado día 28 de agosto con la participación de 38 países y mil 700 compañías sirias y extranjeras.

Los contratos fueron firmados por Bassam Tohme, gerente de la Compañía Estatal de Petróleo, y los directores generales de las compañías petroleras rusas Velada y Mercury, informa Prensa Latina.

'Los contratos abarcan la realización de labores de topografía, perforación y producción de petróleo y gas en las regiones central y oriental de Siria', declaró el ministro del sector, Ali Ghanem.

El gerente de la compañía petrolera rusa 'Mercury', Dmitry Green Kiev, comentó que el contrato firmado por su compañía estipuló la exploración de petróleo en una inmensa área de Siria donde se perforarán pozos y se construirá la infraestructura requerida para la producción.

'El contrato es resultado de negociaciones y un gran esfuerzo realizado durante seis meses', manifestó

Olek Kirillov, gerente de 'Velada', la otra compañía rusa firmante.

Siria producía antes de la guerra en 2011, más de 380 mil barriles por día pero esta cifra se redujo a cero en los primeros años del conflicto bélico.

Con el avance del ejército y su recuperación de la mayor parte del territorio nacional, Siria rescató en los últimos tres años parte de su capacidad productiva petrolera y logró extraer ocho mil barriles de crudo diariamente.

El total de daños directos e indirectos en el sector petrolero sirio llegó a 14 mil 550 millones de dólares estadounidenses desde 2011.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/200820-rusia-realizara-exploracion-petrolera-en-siria>



Radio Habana Cuba